

府中市立府中第三中学校 学校だより 《第1号》

令和3年 4月16日



敬愛

校長 持田 晃

〒183-0027 府中市本町 4-16

ホームページ <http://www.fuchu03c.fuchu-tokyo.ed.jp/>

☎ 042-361-9303

祝 入学



令和3年度 新入生の皆さん 入学おめでとう！

校長 持田 晃

4月7日（水）に、まだ少しばかり桜の花が残る中、令和3年度 第62回入学式を挙行いたしました。着任して2年目となりますが、本校における初めての入学式を行うことができました。

今もまだ、新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されますが、感染対策を行った上での実施となりました。これから、まだまだ制約は続きますが、中学校生活の第一歩を踏み出すことができました。

中学校時代は、心も身体も成長が著しい時です。制約のある中での中学校生活ですが、あせらず少しずつ、自分自身を高めていってほしいと思います。皆さんの周りには、新しい仲間、多くの仲間がいます。皆、不安や期待の思いを抱いています。皆、同じです。充実した中学校生活を送れることを願っています。

歓迎の言葉

吹く風に春の訪れを感じる季節となりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心よりお祝い申し上げます。

今、皆さんは、きっと期待と不安で胸がいっぱいだと思います。私も入学当時はそうでした。特に、勉強と人間関係については、とても不安でした。

勉強では、新しい教科が増えることや勉強についていけるかということに、漠然とした不安がありました。しかし、心配はいりません。教科ごとの先生が、わかりやすく、丁寧に教えてくださいます。私も積極的に授業に取り組んだり、自分なりの勉強方法を探したりしているうちに、自然と不安は解消していきました。

また、人間関係では、新しい友達をつくれるか、先輩とうまく付き合うことができるかなどということが不安だと思います。どうぞ、笑顔で人と接したり、少し勇気を出して挨拶をすることを心がけてください。そうすれば、きっと仲間の輪が広がっていくと思います。先輩たちも優しく接してくれることでしょう。

そして、中学校生活で、小学校と大きく変わることがあります。それは「行事」です。三中の二大行事といえば、運動会と合唱祭です。この二つの行事では、実行委員会が中心となり、生徒全員で協力して、行事を作っていきます。その結果、クラスや学年での団結力や絆が生まれ、大きな達成感を味わえます。

私は、行事を成功させるために大切なことは「One for all, All for one」、「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という精神だと思います。これは、行事だけでなく、中学校生活を送るうえで、とても大切なことです。自分一人のことだけでなく、周りの人と協力して助け合いながら、共に頑張っていきましょう。

最後になりましたが、何か困ったり悩んだりしたときは、周りの人に声をかけてみてください。先生方はもちろん、私たち上級生が必ず皆さんをサポートします。そして、今、皆さんの周りにいる同級生たちが、これからの学校生活の一番の仲間になることでしょう。安心して、学校生活を楽しんでください。

皆さんのこれからのご活躍を心から願い、歓迎の言葉といたします。

令和三年 四月七日 在校生代表 本多杏花



誓いの言葉

暖かな日差しとともに、春の訪れを感じる一方、私たちは、未だに収束しない新型コロナウイルスの影響により、普通とは違う生活を送り続けています。そのような中、本日、このような立派な入学式を行っていただき、ありがとうございます。

いよいよ始まる中学校生活は、初めての経験がたくさんあるため、期待と同時に不安、緊張も抱いています。授業では、一つ一つの教科がより専門的になり、難しくなります。勉強についていけるかという心配もありますが、予習・復習をして、日々努力していきたいです。また、部活動も新しく始まります。困難なことや、できないことがあっても、先輩方、同級生の皆と一緒に、あきらめずに乗り越え、目標に向かって、全力で取り組みたいと思います。さらに、運動会や合唱祭など小学校よりも他の学年と交流する機会が多くなります。様々なことにもまじめに向き合い、経験を重ねていきたいです。

これから、私たちは、大勢の仲間とともに、三年間学び、協力し、立派な大人になるために努力します。そして、よりよい未来を創るための一歩を歩んでいきます。

先生方、二、三年生の皆さん、保護者の皆様。まだまだ未熟な私たちですので、立ち止まったり、悩んだりする場面が多いと思います。私たちが行く道を間違えないよう、厳しく、暖かく指導していただけると嬉しいです。三年間、どうぞよろしくお願ひします。

令和三年 四月七日 新入生代表 平野ともみ

私の「心に残ったあの一言」

道徳の窓
NO33

「君がなるとは思わなかったよ」

教諭 伊賀 文雅

中学校2年生のとき、吹奏楽部に所属していた私は、大きな決断をしました。

それは、中学校の部長・副部長を決めるアンケートが配られた日です。

私は、それまで、何かを中心となって取り組むということをしたことがありませんでした。しかし、部活動は、学校生活の中で最も力を入れて行っていたことだったので、部長をサポートする副部長に立候補してみようと決心しました。そして、結果として、副部長になることができました。そこで、顧問の先生や先輩から、かけられた言葉が、「君がなるとは思わなかったよ」という言葉でした。その当時の私は、おとなしくて、存在感があまりないと思われていたようで、意外だったのでしょうか。

私は、この言葉をかけられて、自分が副部長になったということを改めて自覚し、高い意識をもちながら、仕事をすることができました。そして、中学校で副部長になったことをきっかけに、代表などの中心的な立場をやる機会が増え、今でも、吹奏楽部 OB 会の学年代表を務めています。

私は、周りからの「先入観」にとらわれず、勇気を出して、「一歩」を踏み出すことで、新たな自分の強みを発見できるということ、この言葉を通して学びました。

☆府中市学校情報配信サービスの登録について（メール配信サービス）

昨年度は、コロナ対策により、多くの保護者の方に登録をしていただきました。このメール配信サービスは、学年繰り上げの自動更新となっております。新1年生は、先日配布した通知により登録をお願いいたします。新2・3年生は、そのまま登録が継続しています。まだ、登録されていないご家庭につきましては、副校長までご連絡をください。

昨年度より、緊急連絡網の作成は行っていませんので、緊急で保護者の皆様にご連絡をするときは、このメール配信サービスを使用します。どうぞ、よろしくお願いいたします。

☆学校電話の時間外留守番電話の設定について

本校では、下記の時間帯は留守番電話での対応となります。ご理解とご協力をお願いいたします。

《運用時間》

- (1) 平日 午後7時00分から翌朝7時30分まで
- (2) 土・日・祝日 終日となります

※事故等の発生など生徒の身体・生命にかかわる緊急連絡については、府中市役所に連絡してください。 電話 042-364-4111

☆学校公開について

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月は学校公開を行いません。5月以降については、感染状況を鑑みて判断をさせていただきます。ご理解とご協力をお願いします。

本校の新型コロナ対策

- 1 登校したら、昇降口で手指のアルコール消毒をします。
- 2 授業を特別教室（美術室や音楽室、理科室等）で行うときは、特別教室の入口で、手指のアルコール消毒をします。
- 3 給食前は、密を避けて、石鹸で手を洗います。
- 4 給食は、全員が前を向いて、食事をします。残念ですが、食事中的会話はできません。
- 5 放課後は、夕方から校舎内で手を触れそうな場所を消毒しています。
- 6 その他、いろいろな場所に手指のアルコール消毒を置いてありますので、昼休みや放課後など自由に消毒ができます。教室は、24時間換気を行っています。

